

## Bersama Kawan Baik, LazisMu Bantu Panti Asuhan Muhammadiyah di Tiga Kota

Kamis, 22-10-2020

**MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA--** Lembaga Amil Zakat Infak dan Shadaqah Muhammadiyah (LazisMu) bersama dengan Kawan Baik Indonesia, lakukan ekspedisi bersama Qur'an untuk anak-anak Panti Asuhan Muhammadiyah (PAM) di tiga kota yakni Jakarta, Yogyakarta dan Surabaya.

Setelah ekspedisi yang dilakukan di Jakarta pada (19/10) usai, ekspedisi kemudian berlanjut ke Yogyakarta pada (21/10). Ekspedisi di Yogyakarta dilakukan di tiga tempat, yakni di Panti Sosial Asuhan Anak (PSAA) Muhammadiyah-Seyegan, PAM Mekar Melati Minggir, dan di PAM Abu Dzar Al Ghifari Gamping.

Ardi luthfi Kautsar, Manager Program Pendidikan, Dakwah dan Iuran LazisMu Pusat yang mengkoordinasi kegiatan tersebut untuk wilayah Yogyakarta mengungkapkan, selama lebih dari 6 bulan melakukan PSBB masyarakat banyak melakukan cara-cara kreatif dalam mengusir kejenuhan akibat pembatasan kegiatan.

Melalui adanya ekspedisi yang dilakukan oleh LazisMu dan Kawan Baik Indonesia, Ardi berharap kegiatan ini bisa membantu anak-anak di Panti Asuhan untuk lebih semangat, terlebih saat ini sekolah yang biasanya sebagai tempat mereka sosialisasi dengan teman juga diubah pola belajar menjadi Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ).

"Hal ini menjadi tantangan bagi adik-adik dalam menjaga semangat belajar dan bersosialisasi, terlebih kegiatan mereka sekarang ini, mereka merasa seperti di batasi hanya di lingkungan asrama." ungkapnya

Ardi juga berharap, *supporting* yang diberikan oleh LazisMu dan Kawan Baik Indonesia bisa memiliki dampak positif untuk anak-anak panti yang tidak bisa pulang ke rumah. Menurutnya, etos dan semangat belajar mereka dalam situasi dan kondisi seperti sekarang ini tidak boleh luntur.

Bagi Kawan Baik Indonesia, ekspedisi yang dilakukan ini adalah rangkaian ke empat kegiatan Ekspedisi Qur'an Kawan Baik. Kegiatan yang dilakukan selama ekspedisi meliputi penyemprotan desinfektan ke panti asuhan, membagikan thermo gun, menghibahkan washtafel injak otomatis untuk panti asuhan yang mempunyai banyak anak asuh.

Selain itu, akan dilakukan sosialisai pola hidup sehat, dan pembagian paket Quran untuk seluruh anak asuh di panti asuhan. Paket ini berisi masker, alat makan pribadi, tempat minum pribadi, tas ramah lingkungan yang bisa dipakai berulang kali, alat tulis dan Al Qur'an Tulis. Al Qur'an Tulis akan memberi mereka stimulus positif, dan kegiatan alternatif-kreatif dalam mencintai Al Quran, yakni dengan menuliskannya.

Sementara itu, Ketua Pengurus PSAA Muhammadiyah Seyegan berterimakasih sekaligus mengapresiasi kegiatan ini. Karena membantu meringankan beban pengurus panti dalam hal penyadaran penerapan protokol kesehatan bagi anak-anak yang mendiami panti asuhan.

"Covid-19 belum menurun, penyuluhan menjadi penting bagi anak-anak. Semoga bisa bermanfaat dan dapat menggugah demi kesadaran untuk menanggulangi Covid-19. dan semoga covid-19 segera punah," Harapnya.

Setelah melakukan kegiatan di Yogyakarta, Ekspedisi Kawan Baik Indonesia dan LasiMu akan melanjutkan ke Surabaya selama dua hari mulai dari 22 sampai 23 Oktober 2020. Di Surabaya tim ekspedisi akan mengunjungi PAM Medokan Ayu, PAM Nyai Walidah, PAM At Taqwa, dan PAM Tandes.  
(aan)